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Zitat von glubberer66 

Selbst Paderborn hat im ZDF eine größere Lobby als wir.

Baumgartner schon am 1. Spieltag im Sportstudio.

Von uns haben sie die ganze letzte Saison niemand eingeladen.

Dafür war/ist er doch quasi Stammgast bei Sky. Von daher alles gut 
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